Fundado Movimiento de Liberación Homosexual

Con la asistencia del candidato presidencial independiente Manfred Max Neef y de la presidenta del Partido Democrático de Izquierda (PDI), Fanny Pollarolo, fue fundado ayer en Santiago el Movimiento de Liberación Homosexual.

La reivindicación principal de este grupo es derogar leyes discriminatorias. Sus dirigentes informaron que esta semana pedirán una audiencia al Presidente de la República y a los candidatos de todas las tendencias políticas.

Segunda Feria del Mueble de la IX Región